

Presentación de la novela
LA BÚSQUEDA DEL TESORO
TEMPLARIO

POR: DR. EDGAR FABIÀN SECAIRA DURANGO

Lanzamiento de la Novela Histórica

Aula Benjamín Carrión

Casa de la Cultura Ecuatoriana

- Programa:
- 1. Himno Nacional
- 2. Himno del Internacionalista
- 3. Presentación del evento
- 4. Palabras de la Presidenta del Colegio de Internacionalistas
- 5. Presentación de la Obra a cargo del Dr. Fabián Secaira Durango
- 6. Palabras del autor.
- 7. Brindis

Presentación de la obra a cargo del Dr. Edgar Fabián Secaira Durango

- Datos de la Obra
- Datos del Autor
- Introducción
- Los Templarios, historia y organización
- Importancia de la Orden del Temple
- Influencia de la Orden del Temple
- Detalle del contenido de la obra

LA BÚSQUEDA DEL TESORO TEMPLARIO

- Autor: Dr. Aulo Gelio Ávila
- E-mail: aulogelio50@gmail.com
- Ed. América Latina, ISBN: 978-9942-44-413-4

Datos del Escritor

- Aulo Gelio Ávila, un destacado cuencano, profesional del Derecho, Doctor en CCII, gran Académico, poeta, escritor, músico, políglota, cantante, compositor, arreglista. Miembro de nuestro Colegio.
- Ha compuesto himnos a varias ciudades, cantones, colegios, escuelas, universidades, Instituciones Públicas y Privadas.
- Sus estudios doctorales los realizó en Universidades de Suecia, Noruega, Dinamarca, Cuenca y en la UCE de Quito.
- Posee connotada formación en estudios de ciencias internacionales que le ubica como gran conocedor de la problemática mundial, luchador incansable por los derechos humanos y la naturaleza.

Presentación a cargo del Dr. Fabián Secaira (Quito, 14-07-2021-las 11h00 CCE – Quito)

- El tesoro perdido de Los Templarios es uno de los grandes misterios de la humanidad. Parece que hasta ahora no ha sido encontrado. Otros creen que ya lo encontraron y hasta que con él se crearon los Bancos más importantes de la antigüedad en Europa, sea en Inglaterra, Bélgica, Holanda, Luxemburgo, luego en Suiza. Después se expandieron al resto de Europa y del mundo.
- Crearon el Centro Financiero y Bursátil más grande e importante del Mundo, en Londres (La City de Londres) rivalizando actualmente por Wall Street, Tokio, Singapur, Pekín, Luxemburgo, etc.
- Este misterio dio paso no solo a la búsqueda de tesoro perdido sino también del conocimiento de las Sociedades Secretas y de la Historia de la Banca, la Moneda y las Finanzas Internacionales.

Líderes y Regímenes Socio Económicos

- Las sociedades humanas se organizan en torno a líderes y grupos de respaldo y colaboración, formando lazos fuertes de poder, cuyas decisiones acertadas les llevaron a formar grandes naciones, países, imperios, Estados modernos y Civilizaciones diferentes. Los grandes fracasos se pagaron con sangre y sufrimiento, pero el desarrollo de su destino es interminable.
- Así es como se forjaron los regímenes monárquicos que contaban con líderes fuertes, cuyas decisiones autoritarias y absolutista, inteligentes permitieron consolidar esas organizaciones, si se tomaban decisiones torpes, conducían a su desaparición; sus despojos eran absorbidos por otras civilizaciones.

Autoritarismo y Absolutismo

- Desde las sociedades agrícolas que forjó la aristocracia con un poder omnímodo que se heredaba de padres a hijos. Primero con el autoritarismo de los líderes, luego el absolutismo que permitió solucionar muchos problemas de caos social de ciertos grupos tribales, absorbidos por imperios más poderosos. Los imperios aparecieron antes del Estado moderno, Ej. Imperio Griego, Romano, Español, Inglés, Turco, Soviético, etc.
- Aparecen grupos sociales diferentes, unos con poder, otros no, unos ricos otros pobres, unos con influencia otros no; dependiendo de su capacidad económica, la propiedad privada apareció demostrando su importancia y poder. El fenómeno más impactante de la sociedad de todos los tiempos y lugares, fue el aparecimiento de la moneda que sustituyó al trueque y a la economía primaria de recolección, caza y pesca. Facilitando el intercambio.

Sociedades Secretas

- Los esclavizados se organizaron en poderosos grupos en busca de protección y poder; pero el peligro acechaba en su contra por la soberanía regia que exigía respeto absoluto y sometimiento total, evitaron la persecución entrando a la clandestinidad y creando sociedades secretas.
- Entre las más antiguas se encuentra la Mazonería formada entre el 1135 - 1145 a. C. por peones y albañiles de origen judío, en el imperio Babilónico al construir la Torre de Babel, es el origen del lenguaje oral por la confusión de lenguas. (Mazón en hebreo significa albañil por eso sus símbolos son sus herramientas el compás y la escuadra).
- La Mazonería moderna no tiene nada que ver con esta organización, pues aparece en el s. XVII en Francia (Francmasonería) y en Londres (Logia de York), su lucha fue por el liberalismo económico, filosófico y político. Se expandió por Sud América con el propósito de independizarla de España y quitarle a esta la hegemonía política, militar, comercial, tecnológica, financiera y social que ostentaba. Se exigía a sus miembros la perfección física e ideológica.

Orden del Temple y las Sociedades Secretas

- Estuvo activa por al menos de dos siglos. Fue fundada en 1118 o 1119 por nueve caballeros franceses liderados por Hugo de Payns tras la primera cruzada. Su propósito original era proteger las vidas de los cristianos que peregrinaban a Jerusalén tras su conquista (desde la ciudad portuaria de Jaffa). La orden fue reconocida por el patriarca latino de Jerusalén Garmond de Picquigny, que le impuso la regla de los Canónigos Agustinos del Santo Sepulcro. Esta regla, dentro del contexto templario, es conocida como Regla Latina.
- Aprobada oficialmente por la Iglesia católica en 1129, durante el Concilio de la Catedral de Troyes. Creció rápidamente en tamaño y poder. Su distintivo fue un manto blanco con una cruz ancorada roja sobre él.
- El 24 de abril de 1147, el papa Eugenio III concedió el derecho a llevar siempre “la cruz sencilla, pero ancorada o patada, que simbolizaba el martirio de Cristo, de color rojo, símbolo de la sangre de Cristo, y de la vida. La cruz estaba colocada en su manto sobre el hombro izquierdo, encima del corazón.”
- Militarmente se encontraban entre las unidades mejor entrenadas. Los no combatientes gestionaron una compleja estructura económica dentro del mundo cristiano. Crearon, nuevas técnicas financieras que constituyen una forma primitiva del moderno banco. Edificó una serie de fortificaciones por todo el mar Mediterráneo y Tierra Santa.
- Su secreto mejor guardado fueron los tesoros encontrados en el Templo de Salomón (reliquias y monedas de oro). Se cree que escondían el Santo Grial (Copa y Plato de Cristo) y la verdad sobre la descendencia de Cristo con María Mgdalena que conservò su línea de sangre.

Orden del Temple, Franciscanos y Jesuitas

- En la lucha geopolítica y geoeconómica de las grandes potencias, se sucedían incidentes de invasiones y guerras declaradas o no, dirigidas por países que trataban de salir de la miseria, del atraso, y de la sumisión,. Aparecieron Corsarios y Piratas. Antiguos imperios habían perdido sus posesiones, en medio oriente desapareció Israel, despoblado por el éxodo permanente de su pueblo.
- En 1099 la primera cruzada reconquista Jerusalem y aparecen los peregrinos que viajaban para visitar tierra santa, debían llevar dinero para el viaje y sus gastos pero fueron asaltados y victimados en numerosas ocasiones
- En 1209 en España las organizaciones que defendían al Papa, al Rey y la Monarquía, con los Franciscanos creada por San Francisco de Asis dedicados a la evangelización y la construcción de templos y conventos.
- En 1540 los Jesuitas con Ignacio de Loyola dedicados a la evangelización de pueblos americanos alejados de centros urbanos, construían pequeños templos, alfabetizaron, enseñaron el cultivo y la crianza de ganado a os abòrigenes, vivían sòlos en la casa curial adjunta, asistidos por otros miembros, fueron expulsados en 1765. Se financiaban con aportes millonarios de la aristocracia europea.

Oficialización y Funciones de la Orden

- Entre 1135 y 1145 nace la Orden del Temple, con el Papa Urbano III, organizan un sistema de protección de los peregrinos y sus monedas, desde Europa a Jafa y de ahí a Jerusalén. Crearon un centro de depósito monetario en el Temple Church de Londres, para retirarlo en Jerusalén con una Carta de Crédito que recibían por sus depósitos. El dueño fue el Papa, administrado por los monjes que hacían votos de pobreza. Proveían de varios servicios financieros como préstamos e intermediación. El rey Enrique III de Inglaterra compró en 1200, con este sistema la Isla de Oléron, pagando al Temple en Londres 100 libras esterlinas anuales por 5 años, asegurándose que el vendedor, Conde de la Marche recibiera el precio pactado. En esa misma época depositaron las joyas de la Corona Inglesa como garantía de un préstamo. Ubicado en la calle Fleet, tiene un arco de piedra. Por 8 siglos fue el hogar de los miembros del Temple. Se consagró en 1185 como su hogar. Fue el primer Banco de Londres.
- Su antecedente bancario es el **-fei qiang- (dinero volador)** y la banca creada por la Dinastía Tang en China (618 -907) e.C., que duró por 289 años, para proteger el oro que llevaban los comerciantes por la Ruta de la Seda, en sus Caravanas hacia, India, Rusia, y Europa. Su sistema era estatal, permitía depositar las ganancias de mercaderes en una Oficina Regional, a cambio del documento **-fei qiang-** y retirarlo en la capital (Pekín).

Fundadores y organización de la Orden

- Los Templarios eran monjes guerreros, parte de una orden religiosa con una jerarquía inspirada en la teología (declaración de principios y un código ético). Dedicados a la guerra santa y armados hasta los dientes. Su líder más importante fue Jacques de Molay, sus descendientes fueron Campbell, Leblanc (francès), Cavendish (inglès), Becker (USA), Dubois (francès), Cohen (judiò), etc.
- **Sucesores de la Orden del Temple.** - Perdieron el control de Jerusalem en 1244 y fue disuelta oficialmente por el Papa en 1312. Fue reemplazada por banqueros Italianos en Lyon - Francia, que en su Feria compraban y vendían deudas, creando enorme valor económico.
- **Sistema.** - Un mercader compraba lana florentina, etc., acudiendo a un banquero que le otorgaba una letra de cambio (pagarè o nota de crèdito), con un valor expresado en **-ècu de marc-** (moneda privada de una red de banqueros internacionales). En Florencia cambiaban la letra por moneda local, obtenían dinero e importaba su capacidad crediticia de Lyon, en Florencia, un valioso servicio. La red de banqueros revisaba sus libros, ponía en orden sus deudas y pagaba sus cuentas.

Sistema bancario antiguo y su lado oscuro

- Cuando los banqueros adquirían obligaciones personales o deudas que se podían comercializar internacionalmente, creaban dinero propio, fuera del control de los reyes europeos.
- Estos banqueros se volvieron ricos y poderosos sin necesidad de tener dinero, acuñado por los soberanos.
- Los banqueros internacionales estaban unidos en una red de obligaciones mutuas incomprensibles y difíciles de controlar.
- Pudieron valerse de su alcance internacional para evadir impuestos y regulaciones.
- Las deudas entre ellos son una clase de dinero privado, muy real. Si un banco se tambalea, todo el sistema se tambalea también.

Intervención del rey Felipe IV de Francia

- Este Monarca debía mucho dinero a la Orden del Temple; en 1307 ellos se rehusaron a peder sus deudas; época en que la Orden estaba muy debilitada. Sus instalaciones se encontraban en la actual parada Temple del Metro de París.
- Felipe IV, en venganza organizò una campaña fulminante y bien montada, en una noche asaltò todas las instalaciones del Temple en Francia para apoderarse de sus tesoros (libros, pagarès, documentos, oro, monedas, reliquias, etc.) Luego invadieron otros lugares de Europa. Capturò a 69 miembros de la Orden que fueron torturados para que declaren el lugar donde escondían sus tesoros, los forzaron a declarar cualquier delito, pecado o ilegalidad; finalmente fueron asesinados, Jacques de Molay su lider fue quemado vivo en la hoguera en el centro de París, lanzò conjuras y maldiciones que se cumplieron incluso la Revolución Francesa que terminò con la monarquía francesa y su poder, la muerte del soberano y otros cómplices.
- El Papa disolviò la Orden en 1307 y alquilò el Templo de Londres a unos Abogados.

El verdadero tesoro creado por la Orden

- El sistema Financiero y Bancario Internacional fue el verdadero tesoro creado por los Templarios. Por ello el rey Felipe IV no encontró en Francia los tesoros que buscaba, ni los documentos que avalaban sus deudas, pues estos se encontraban en el Temple Church de Londres.
- Los banqueros italianos con la Banca de Venecia y Florencia seguían con sus negocios sin competencia. Los más destacados fueron Los Medicis, Orcini, Grimaldi, etc. Más detalles se encuentran en la investigación publicada en la página Web del CPCII. “La Historia de la Banca” escrita por el expositor.
- Aparecen banqueros judíos con sus máximos exponentes los Jacobs, Rothschild que se expanden por toda Europa e imponen su influencia y poder hasta hoy (La Nobleza Negra).

Lucha geopolítica por América

- España descubre América en 1492 y organiza un enorme imperio geográfico, militar, comercial, geopolítico y geofinanciero. En él no se ponía el sol, iba desde Filipinas, hasta México, desde la Patagonia hasta Alaska; desde el Pacífico y el mar de China al Atlántico.
- Poderío que despertó la codicia de los demás reinos y potencias que pretendían apoderarse de sus tesoros, su poder, e influencia.
- Desde el 1.600 Inglaterra, Bélgica, Holanda, y hasta Francia luchaban por derrotar a España y hacerse con sus posesiones y hegemonía socio económica, política, bélica, naval y comercial.
- En 1830 se inicia la independencia de América y el declive de España.
- La primera revolución industrial en 1830 desde Inglaterra con el Liberalismo que permite el desarrollo de la economía, aparece la Francmasonería.

Nuevos Imperios y Sociedades Secretas

- Las nuevas potencias comerciales, industriales y marítimas con Inglaterra, Holanda y Francia crean nuevos imperios que reemplazan a España y se hacen con sus posesiones, conquistan otras latitudes como La India, la China y África, imponiendo regímenes coloniales.
- Cecil Rose se apodera con títulos legítimos del África, con engaños y genocidios crea un verdadero imperio de los diamantes y las minas de oro y plata. Desarrolla una teoría sobre las Sociedades Secretas, determinando que Masones, Templarios, Jesuitas, Rosacruces, etc., fracasaron y no subsistieron debido a que no establecieron una causa o una meta valedera, un horizonte que los iluminara por siempre; por lo que formuló un proyecto para crear un imperio de la Raza Blanca que se imponga en el mundo entero, y lo que llamó El Destino Manifiesto, que dirija los destinos del mundo, basado en un análisis histórico de otros imperios y sociedades secretas. Forjó una fortuna de billones pero no se supo en que gastó. Al morir dejó una herencia de un mil millones de libras esterlinas para los Estados Unidos de Norteamérica, país al que encarga la tarea de cumplir estos propósitos.
- Se cree que con esta herencia se creó la más poderosa sociedad secreta de todos los tiempos, SKULL & BONES con el propósito de hacer de USA el imperio de la raza blanca con un destino manifiesto de poder, supremacía e imposición, pensaba que siempre debía existir un Imperio superior que controle el caos en el mundo. Quien desarrolló este proyecto fue el centenario Henry Kissinger, creador de otras organizaciones a nivel mundial como la Cámara Junior dedicada a buscar de entre sus miembros a los líderes más prometedores para enrolos en sus propósitos. Lo mismo se hace en colegios y universidades de élite en USA.

Capítulo 1ro. La Búsqueda del Tesoro Templario

- Carlo Giordano e Ivàn Sokolov recordaban las búsquedas del tesoro de la Orden del Temple, en el Cementerio Pere La Chaise, el más grande de París, ubicado en sus afueras, en la Rue Du Repos, donde reposan 70.000 tumbas, ente ellos de famosas figuras del Arte, la Cultura y las Ciencias (Honorè de Balzac, Ives Montand, Oscar Wilde, María Callas, etc.). De allí fueron al Hotel Sant Michel.
- En el hotel tuvieron problemas con Roy Berg que los interrogò y amenazò por buscar la tumba de Jared Cohen en el cementerio.

Cap. 2

El Rey Felipe IV de Francia y Los Templarios

- Los Templarios fueron custodios de las reliquias cristianas (el santo grial, el sudario de Jesús, la copa y el plato de la última cena, etc.)
- En un inicio tenían que costearse su manutención, los viales, armamentos y su ropa. Ante la necesidad de enfrentar duras batallas requerían financiamiento y ayuda. San Bernardo fue encargado de conseguir donaciones de reyes y feudales de Europa, hasta la viuda de El Cid donó todas sus propiedades antes de ingresar al Convento. Lograron acumular 800 castillos, ermitas, dinero, joyas e invaluable latifundios por todo Europa que administraron muy bien, además obtuvieron cuantiosos préstamos más.
- Felipe IV, un hereje, tenía su propio Papa francés, Benedicto XI luego de la muerte de Bonifacio VIII. Su enorme ambición le llevó a contraer gigantescas deudas de la Orden para financiar la construcción de las catedrales góticas XII y XIII, y la guerra con Inglaterra. Trató de no pagar y apoderarse de toda la fortuna de la Orden.
- Al no poder pagar las deudas pidió la condonación que no fue concedida, por lo que procedió a invadir sus instalaciones, encarcelar y torturar a 69 dirigentes que fueron calumniados, torturados y asesinados con la complicidad del Papa Clemente V, frente a Notre Dame.
- El Tesorero de la Orden fue Jared Cohen, quien se ocultó con otro nombre (Simon Katz), envió aviso a Londres y a los barcos que trasladaban el Tesoro a Jerusalén para que lo escondan en Escocia. Desde ese día empezó la búsqueda del Tesoro de la Orden.

Capítulo 3

Palermo, Sicilia - Italia

- En la cefeteria El Corso, su dueño el millonario Capo Adriano Lombardo “El Comendatore”, se reuniò con Valentino Conti y Paolo Verdi que avisaron la muerte de Luigi Ricci en una pelea con la mafia en París, que Lefebre (hermano del Comdte de Policia) con herida grave, y guardaespaldas Pietro Manzanaro huyò evitando.
- Expresaron sus condolencias y el Capo reclamò que la Cosa Nostra se meta en la búsqueda de ese tesoro cuando sus negocios son los casinos, la groga, las prostis, extorsión, etc. Pidieron dejar un tiempo el caso porque la Policia investigaba a fondo, para luego vengarse.

Cap. 4

Catania - Sicilia

- Lombroso nació en Catania, en las faldas del Etna, existe una amplia plaza “Dell Elephante”, el mercado La Pescheria y la catedral, a los 18 fue a Palermo y trabajaba en una panadería de su tío. La mejor clientela era de la mafia, despertando la envidia por los coches lujosos, la ropa y la plata que gastaban con hermosas mujeres. Para entrar en ella invitó a su pequeño departamento a unos amigos: Salvatore Leone y Andrea Luca, indicándoles su deseo y jurando lealtad, quienes le advirtieron del peligro y que no podría salir de ahí después. Planearon un secuestro fallido de la hija de El Capo, Francesca Lombroso al salir de una reunión de la cafetería Spinnato, cerca al Massimo Teatro de Palermo de Ópera en Italia y segundo de Europa, antes de ir a la Facultad de Jurisprudencia.

Cap. 5

El secuestro

- Hicieron todo lo planeado esperaron que Francesca entrara al auto, entonces apareció un desconocido que trató de sacarla del auto con un revolver. Geovanny Lombrozo encañonó en la cabeza del intruso y salvó a Francesca, el asaltante huyó. Cuando Pietro Manzanaro, su padre, lo supo se lamentó con sus familiares y agradecieron que no haya pasado nada, pidieron conocer al salvador de su hija.

Cap. 6

La cena

- Invitaron a una cena a Geovanny Lombrosso para agradecerle del hecho, brindaron y cenaron fino. Luego le propuso que trabajara con ellos y aceptò, por ello llamò al Jefe de Personal para avisar y pedir enrole al chico en el grupo de apoyo y seguridad de la familia.
- En un edificio de San Leville, en Montparnasso estaban reunidos Louis Lefebre, Comandante de Policia de Paris, con Carlos Giordano e Ivàn Sokolov, donde se comunicò que Alain Lefebre que estaba recuperandose, a quien conociò de la bronca en el Moullin Rouge de Pigalle entre una bailarina de Can Can con la francesa Ivette Lanùs una prosti de Marsella comprometida con el proxeneta Alessandro Cannavaro.
- Ella jurò que su amante conocia en donde estaba guardado el sobre de cuero con la indicaciòn del lugar en que se hallaba el tesoro de la Orden del Temple, del medioevo. Descubrieron que el proxeneta era monje de la Abadìa de Santa Fe de Conques-Francia, fundada en 1.120 por Norberth de Xanthe, llamada La Orden de Canònigos Premostratenses segùn las reglas de San Agustìn en un pueblo medieval de Conques del camino de Santiago.
- Por celos una prosti portorriqueña le clavò un cuchillo en la espalda pero la defendieron y fueron detenidos. Cannavaro y Lombrosso fueron conducidos a la prisiòn La Santè, donde fue interrogado sobre el sobre decuero y el pergamino con el mapa de la ubicaciòn del tesoro.

Cap. 7

La prisi3n

- La prisi3n intramuros La Sant3 es la m3s grande de Europa, fue contru3da por orden de Ana de Austria en 1.867, all3 estuvieron detenidos criminales, opositores y resistentes como Paul Gorguloff asesino del Presidente franc3s Paul Doumer, Manuel Noriega y Carlos El Chacal. Dise3ada por el Arq. Joseph Auguste Emile Vaudremer.
- Lombroso fue reemplazado por Carlo Giordano quien entr3 con otro nombre de Franc Ferraro y, el Monje Cannavaro, acusados de asalto bancario fueron encerrados en una sola celda de 4 x 3. Conversaron y almorzaron con los otros presos. Conoci3 a uno de los asaltantes que huy3 la noche del asalto en el Cementerio Pere La Chaise donde casi muere el hermano del Cmdte de Polic3a.
- Les pidieron 200 francos para pagar al Capataz por el piso de la prisi3n, Ferrero le dijo no tener pero si lo consegu3a pagar3a.

Cap. 8

La gresca

- Como no pagaron la suma requerida, un turco atacò a Giordano,, pero este se defendiò y ganò la pelea por ser experto en artes marciales y un x militar de las FFAA de USA. El turco luego planeò su muerte.
- Cannavaro dijo que fue novicio en la Abadìa de Sant Conques y que Zeferino el bibliotecario de la Abadìa custodiaba lbros y documentos incluso el sobre de cuero con el pergamino buscado, que debìan enviar de Europa para que lo incineren en Amèrica por ser de mal agüero. Que oyò una conversaciòn entre el Abad y Zeferino para abrir el sobre y que luego lo enviaron a la biblioteca de El Vaticano.

Cap. 9

Regreso al cementerio

- Al reiniciar la búsqueda de la tumba de Jared Cohen (tesorero de la Orden, quien informó de la invasión ordenada por Felipe IV a las instalaciones del Temple y avisó a los barcos para que regresen y escondan los tesoros en Escosia) en el cementerio de Conques, finalmente encontraron su tumba con el nombre de Katz, sin el sobre, pero le informaron que este se encontraba en la Isla del Diablo.
- Organizaron la búsqueda en la Isla del Diablo, en el Caribe.

Cap. 10

Viaje de los detectives a Conques

- En la tumba de Jared Cohen del cementerio de Conques, junto con los detectives y los descendientes de algunos Caballeros Templarios localizaron la tumba con el nombre de Katz, sin el sobre. Por ello organizaron la búsqueda en la Isla del Diablo, en el Caribe.

Cap. 12

La partida a Sudamérica

- Tuvieron que viajar de París al Caribe, en Sudamérica, pues las pntas señalaban a la Isla del Diablo el lugar donde4 escndieron el sobre de cuerocon el mapa.

Cap. 11

Arribo de los monjes a Cayena

- Cayena es la capital de Guyana Francesa a 11 kms de la Isla del Diablo, de propiedad de Francia, ahí funciona una prisión, por lo que es prohibido organizar viajes excepto para el Director, no obstante trató de obtener permiso por un precio, al sacar el dinero, el Director le arrebató todo el dinero.
- Por lo que hubo una pelea que terminó con la muerte del Director y el triunfo de Jean Pierre Dubois, el Subdirector se quedó con el dinero.
- Dubois fue preso a la isla y en su celda se quitó de la espalda el sobre de cuero con el pergamino que ocultaba bajo su camisa.
- Llegaron a la Isla del Diablo como presos y escaparon con Papillon por un túnel. luego depositaron el sobre de cuero dentro de un plástico en un acantilado conocido solo por ellos en esa isla.

Cap. 13

El caníbal

- En la prisión se encontraba Agrañan un canibal que en París había asesinado a 27 personas y se las había comido, era un joven normal con varios traumas llamado Aphonse Leroy fue capturado muy tarde.
- Los sepultureros: Había 2 necrofilios que violaban cadáveres femeninos y una noche llevaban a enterrar una bella joven Secretaria, antes de llegar a la fosa ella despertó de suestado catatónico por la epilepsia ygrito tanto que al fin la sacaron del ataúd y del panteón.
- luego descubrieron las violaciones de los sepultureros y fueron presos muriendo en prisión.

Cap. 14

Isla del Diablo (Categorías de Prisioneros)

- Cuando viajaban en una lancha a la Isla del Diablo se produjo una riña, murió un guardia por un cuchillazo, fue lanzado a los tiburones, los demás guardias entendieron y guardaron silencio.
- En la prisión de la Isla del Diablo existían tres clases de presos:
 - 1. Presos políticos con ciertos privilegios, entre ellos Dreyfuz.
 - 2. Delincuentes de alta peligrosidad y deprabados.
 - 3. Prisioneros menos peligrosos.

Cap. 15

Los Refuerzos

- Hubo amotinamientos peligrosos. Por lo que Charlie obligò a un rehèn que pida refuerzos en la Isla Royal a 11kmts.
- Las chozas de los presos polìticos fueron quemadas y los presos capturados como rehenes.
- Era prioritario acudir a la cita pactada con el monje y conocer el secreto de la ubicaciòn del obre de cuero con el mapa.
- El monje era Jean Pierre Dubois que dijo a Charlie que no quemò el sobre ni los documentos y que los escondiò por una cueva.

Cap. 16

El conflicto

- Al llegarlos refuerzos policiales de la isla Royal (Golden) fueron asaltados por los presos que les quitaron sus equipos y armas, hubieron muertes y un caos.
- Al enterarse por las noticias, todos los medios mundiales se hicieron eco de las terribles condiciones inhumanas de la prisión y reclaban por reformas.
- La preocupación mayor era conocer el estado de Charlie, Ivàn y Jean Pierre encargados de una misión importante, recuperar el sobre.
- La Policía de País envió más refuerzos pues la isla era un polvorín.

Cap. 17

Los acantilados

- Fueron por el tunel hasta el acantilado con Jean Pierre Dubois (el monje), Charlie, etc. Ascendieron cuidadosamente sin mirar para abajo y evitar mareos.
- Al fin Jean Pierre gritò, aquí està y Charlie vio que sacaba de un hoyo el sobre y se dieron las felicitaciones por el èxito.
- Se esbuleron evitando balas llegando a la choza del monje y enterraron el sobre de cuero en una esquina.
- Los guardias quedaron bajo el mando de Charlie y Sokolov, no eran presos polìticos, ni delincuentes ni autoridades pero trataron de controlar el caos como jefes ilegales que era.

Cap. 18

Esfuerzos franceses

- Llegaron refuerzos militares de Francia pero hubo bajas, se comunicaron con el Comandante Charlie a quien entregaron un equipo de comunicación del General del Ejército Francés que estaba en un costado de la isla. Se averiguó el destino de los presos políticos: Simón Bertrand y Michel Girard, a quienes se los halló a salvo y se les puso en comunicación con el General. Dispararon bengalas.
- El control se logró con un acuerdo con Alì Ayah un criminal musulmán muy peligroso; él pidió el cese inmediato del fuego, comida y medicinas. Luego se reunieron en una mesa redonda aceptando las condiciones.

Cap. 19

Condiciones para la paz

- Cumplieron las exigencias descargando muchas medicinas, alimentos, cesò el fuego y se ordenò mejorar las condiciones de la prisiòn.
- Añl dìa siguiente se firmò un acta disponiendo el fin de las hostilidades y tres artìculos que declaraban:
 - a. el fin de la violencia.
 - b. respeto y consideraciòn de los presos, de los guardias y de las autoridades, para lograr la paz.
 - c. Se firmò, luego se entonò la diana de la paz, la Marselleza, izaron banderas en la playa y festejaron. Terminò con un fraterno abrazo.

Cap. 20

Retorno a Cayena

- Jean Pierre y Charlie regresaron a Cayena en una lancha militar, de ahí se envarcaron en avión hacia París.

Cap. 21

Retorno del monje a Sant Conques

- el monje Jean Pierre Dubois con el sobre, junto con los detectives regresaban al pueblo de Sant Conques donde le esperaban con fiesta.
- En la biblioteca de la Abadía se encontraban, al día siguiente, reunidos Carlos Giordano (Charlie), Ivàn Sokolov, el monje Dubois, el bibliotecario Zeferino y el experto lingüista y traductor italiano Francesco Ferraro, para abrir el sobre y conocer su secreto.
- Asomaron varios pergaminos ordenadamente numerados y bien conservados, pero faltaban dos hojas intermedias, que seguramente fueron arrancadas antes de cerrar el sobre, con información sobre la inmoralidad del clero y el lugar exacto del tesoro escondido. Regresaron a Paris y se dieron cuenta que las 2 hojas faltantes podían estar en El Vaticano pues fueron los encargados de poner en el sobre.

Cap. 22

La resolución

- Viajaron al Vaticano y se reunieron con el Subdirector de la biblioteca, Monseñor Leonardo Foumier, quien le puso en contacto con el auxiliar de la biblioteca que necesitaba asesoría por ser nuevo.
- El Subdirector le mostró a Jean Pierre los enormes anaqueles que guardaban millones de libros y documentos, 300.000 monedas y medallas, 20.000 dibujos e ilustraciones.
- Tuvieron acceso a la biblioteca y a los documentos privados del Papa, donde buscaron las 2 hojas faltantes..

Cap. 23

Plan Vaticano

Cap. 25

Biblioteca del Vaticano

- Una de las bibliotecas más antiguas del mundo es la del Vaticano, posee los -archivos secretos del Papa- con documentos y correspondencia del Papa, expedidos por la Santa Sede, guardados desde hace siglos. No tienen acceso los turistas. Desde 1448 hasta hoy es uno de los principales centros de investigación histórica, con 150.000 volúmenes almacenados en 65 kilómetros lineales de estanterías, al norte de la Capilla Sixtina. Contiene el pedido de clemencia de la Reina María Esturado de Escosia, decapitada en 1587 por falta de ayuda del Papa Sixto, las 95 tesis de Lutero
- Se inicio la búsqueda, la biblioteca de El Vaticano es diferente a la del Papa, donde tienen acceso muy poca gente autorizada oficialmente.

Cap. 26

Accidente Fatal

- Cerca de San Conques, una camioneta en que viajaban los padres de Alexander Cannavaro chocò y perdieron la vida. Antes de eso Alesandro pidiò la mano de Ivette Lamus para casarse y fue concedida. Después del entierro dos granjeros vecinos, Bertrand y Albert Morel quisieron comprar los terrenos del fallecido, pero fue negada su oferta. Debían viajar a París para comprar el vestido y luego casarse.
- El secuestro. - Los granjeros que deseaban comprar la propiedad secuestraron en un restaurant de ese pueblo, a Aless dejando a Ivette, pero siguiò negándose a vender la finca.
- El acuerdo. - Ante la negativa se decididì liberrlo con la condiciòn de que no avise lo sucedido. Èl pidiò le lèlven donde su novia, pero como ella viajò a París no pdo verla, desesperado se lanzò al rìo Sena para ahogarse y fue slvado por unos monjes que le llevaron a la Abadìa de Snaqt Conques, donde ingresò para hacerse monje.

Cap. 27

Ivette Lanùs

- En París se alojaron en un barrio muy comercial, Ivette quiso realizar su sueño de ser balletista, admiraba a la famosa Claude Bessy directora de la escuela Ôpera de París, sus padres la matricularon a los 20 años en “Le Ventre des Arts. Vivants” donde se destacó por su porte, su belleza y su arte.
- En esa época sucedió el fallecimiento de la famosa bailarina de can can del Moullin Rouge, Agnes Bertrand, en accidente automovilístico.
- Su director Jules Durand convocó candidatas para sustituirla, ganando Ivett que se enroló al cabaret más famoso de París, el Moullin Rouge.
- Su novio la buscó pero no la encontró nunca y decidió hacerse monje.

Cap. 28

Marsella

- Marsella es un puerto pesquero de Italia creado en el año 600 d. C., su balneario Puerto Viejo de arena blanca y fina fue el destino posterior de Aless, quien una noche entrò en un bar paratomar unos tragos y conversar su desventura con el barman, en eso se acercò una portorriqueña muy bella llamada Teresa Fuentes y le dijo que podìa hacerle olvidar y que le invite un trago. Se contaron sus vidas, luego fueron al hotel. Al siguiente dìa se encontraron con Giovanni Lombroso que estaba solucionando problemas financieros de su jefe el Commedatore Pietro Manzanaro, le presentò a su novia y fueron al mismo bar, llamaron al barman Vittorio para presentarle como un paisano Siciliano, pidieron tragos.
- En tragos Alessandro dijo que sabìa donde se esconde el sobre de cuero y que con ello solucionaria sus problemas y los del mundo, pero que buscab a su novia Ivette Lanùs, Cannavaro pidiò aclarar lo dicho. AL siguiente dìa le llevò a París en una avioneta pues conocìa a esa baiina del Moullin Rouge. Teresa entrò en celos y le siguiò al Moullin Rouge para matar a Ivette Lanùs.

Cap. 29

La búsqueda

- Jean Pierre Dubois mientras tanto continuaba su búsqueda en la biblioteca de El Vactiano, de las dos páginas faltantes de los pergaminos secretos. No sabían ni el propósito ni tanto interés en esa búsqueda, finalmente Monseñor Ferraro desconoció la autoridad papal y envió un oficio a Monseñor Fournier en que despidió de su cargo de Auxiliar a Jean Pierre, él avisó a Adrián Monti y este le dijo que no haga caso y siga trabajando, pues solo el Papa podía despedirle.
- Charlie pidió al Obispo de París le ayude con una cita para hablar con el Papa para ponerle al tanto de lo sucedido y la necesidad de continuar la búsqueda de las 2 páginas faltantes.

Cap. 30

Malestar en el Vaticano

- La cita. - El arzobispo de París conversò con Charlia Giordano quien le puso al tanto de que los guardias creían sospechoso a Dubois que metía sus manos en documentos privados del Papa, y que ellos avisaron a Monseñor Fournier para que lo haga destituir.
- El arzobispo protestò, por una búsqueda que lleva siglos sin resolverse y que es de interés del Papa y de El Vaticano y convocò a una reunión con los implicados para aclarar el impase.
- Ademàs manifestò que se había localizado en las oficinas de Fournier a Luigi Belmont causante de un accidente ferroviario en Milàn, en el que perdieron millones de francos.

Cap. 31

Reuniòn urgente en El Vaticano

- Solo en la IIGM hubo una reuniòn secreta con el Papa, Mussoline y Hitler, hoy iba a haber otra por un asunto importante como es el tesoro templario y las 2 fojas faltantes para develar el secreto.
- La reuniòn fue entre el Papa, Monseñor Fournier, Jean Pierre Dubois y Ferrer, director, auxiliar subdirector de la biblioteca, Nicola Verdi y Giancarlo Dubois guardaespaldas del Papa con los detectives Charlie Giordano e Ivàn Sokolov (9 personas).
- El Papa agradeciò por la búsqueda. Sokolov dijo que se se encuentra el tesoro sería entregado a la gente necesitada pero el Papa dijo que le pertenecà a El Vaticano. Sokolov dijo que no, pues la corrupciòn hizo perder la confianza. El Papa le tratò de insolente y pidiò se retirara. Sokolov lanzò un trompon al rostro dl Pontífice quien cayò al suelo, pero los guardaespaldas dispararon a Ivàn quien fue herido enel hombro y cayò al pido, entonces Charlie disparò y matò a los 2 guardaespaldas del Papa.
- Consecuencias. - Tuvieron queesconder los cadàveres con la mafia y ocultar el incidente.

Cap. 32

Reunión en el Bunker del Vaticano

Cap. 33

El hallazgo

- Después de unas semanas de la búsqueda Jean Pierre gritó que encontró las dos fojas fatantes de los pergaminos.
- Analizaron los documentos detectando que efectivamente las embarcaciones se regresaron a Escosia con los tesoros templarios para esconderlo en la isla Skype llena de lagos, montañas y muchos accidentes geográficos del cual nunca regresaron algunos aventureros, también hallaron el mapa de su ubicación. Avisaron a los otros templarios: Amiel Campwelly al Abad de San Conques.
- Todos estaban muy felices.

Cap. 34

Reencuentro en París

- Decidieron renirse en un hotel de las afueras de París para seguir planificando el viaje a la isla Skype.
- Retorno a París. - Al encontrarse en el sitio acordado, revisaron los papiros, encontrando en el primer documento una terrible denuncia en contra del clero del s. XI y XII, por abusos sexuales, libertinaje de algunos onasteris, infamante corrupción. Profesías del futuro de la humanidad con guerras, diluvios, terremotos y el fin de la humanidad.
- En el otro manuscrito estaba el lugar donde se escondió el tesoro templario.
- En el 3er manuscrito estaban las denuncias escandalosas del clero de ese entonces y el lugar donde se hallaba el tesoro.
- La reunión. - gradecieron su presencia y la unidad en la búsqueda que continuaría para hallarun recuerdo de sus antepasados no por el valor económico sino por su paso firme, leal y valiente en la historia de la humanidad. Se recordò el trecho largo aun por recorrer.

Cap. 35

El viaje

- En París se embarcaron en el vuelo hacia Edimburgo, todos los descendientes de los templarios: Campwell, Dubois, Monty y Gordano con el detective Sokolov.
- De Edimburgo irían a la isla Skype del archipiélago de 70 Islas Encantadas o Islas Orcadas, en el barco Victory del aristócrata capitán Leurent, su capital es Kirk Wall cuna de Jared Cohen.

Cap. 36

Partida a las Islas Encantadas

- Salieron de Edimburgo a las Islas en un viaje de 10 horas, al llegar a Kirk Wall, conversaban y Campwell llamó a Bonnie Craig la Secretaria de las empresas del capitán Laurent y se hicieron amigos con una conversación amable e interesante, se gustaron los dos.

Cap. 37

Kirk Wall

- Después de 11 horas llegaron a la pequeña isla de Kirk Wall, capital del archipiélago de las islas encantadas, una bella villa creada en por Vikingos y Nórdicos con un pequeño pueblo, una catedral e iglesia.
- Bonnie era una joven viuda que estudió relaciones comerciales en la London Collage University y se desempeñó como secretaria del magnate con muy buen desempeño, luego de otros empleos.
- Del hotel salieron a caballo, en expedición bien equipados. Después de horas de viaje, Charlie gritó que habían llegado al sitio y desempacaron su equipaje, armando un campamento.
- Con buenos detectores descubrieron que el oro estaba a 5 metros de profundidad y procedieron a excavar hasta llegar al sitio y hacerse con el tesoro.

Cap. 38

El Tesoro

- Bajaron por un tunel descendente muy peligroso por la destrucción de escaliantas debido al paso de tiempo, pero finalmente encontraron el tesoro compuesto por lingotes de oro, piedras preciosas, diamantes, documentos, etc.
- Se repartieron e iniciaron su retorno, pero sucedieron altercados y un muerto.

Cap. 40

Regreso a Edimburgo

- Con el tesoro iniciaron el regreso en el mismo barco a Edimburgo para luego reelegir a sus respectivos países.
- Charlie se caso con Bonnie.

Cap. 41

La despedida

